

Ailanthus (Simaroubaceae)

altissima (A. glandulosa), Ailante, Faux vernis du Japon



Origine: Chine. Grand arbre à feuilles caduques, à tête large et aux ramifications pittoresques, qui se remarquent surtout quand l'arbre est dépouillé. Élégantes feuilles pennées de 5 à 6 cm. Fleurs jaune-verdâtre en Mai. Fruits rouge orangé, très visibles à la fin de l'été. Spontané dans beaucoup de régions italiennes, souvent à plusieurs troncs, il vit dans les conditions les plus difficiles et dans les terrains pauvres, arides et caillouteux. Il résiste à la pollution et à la mer, mais il vaut mieux ne pas l'utiliser dans des zones battues par les vents, en raison de la fragilité de son bois.

Origin: China. Large deciduous tree with broad crown and attractive branches which are especially noticeable when the tree is bare. Elegant, pinnate leaves 5-6cm. Greenish-yellow flowers in May. Orange-red fruit, extremely showy, at the end of summer. Grows spontaneously in many areas of Italy, often multi-stemmed, and survives in the most difficult of conditions and in very poor, dry, stony soil. Withstands pollution and maritime exposure but is not suitable for growing in windy areas because the wood is very fragile.

Tige, standard

3xtr.M	14/16
3xtr.M	16/18
3xtr.M	18/20

Ailanthus altissima



Akebia (Lardizabalaceae)

quinata



Origine: Chine, Corée, Japon. Plante grimpante, semi persistante; elle forme un gracieux entrelacs de branches minces et volubiles. Belles feuilles composées de 5 folioles vertes dessus, bleuâtres dessous. Fleurs charnues, délicatement parfumées, rouge tirant sur le mauve, en Mai-Juin, suivies de fruits comestibles, pourpre foncé.

Origin: China, Korea, Japan. Semi-deciduous climbing plant. It forms a graceful interweaving of thin, twining branches. Beautiful leaves composed of 5 leaflets, green on the upper side, bluish-green on the underside. Fleshy, lilac-red flowers with a delicate fragrance in May-June followed by oval, dark purple, edible fruit.

Clt.3	1,00/1,50
Clt.10	2,00/2,50

Akebia quinata



Albizia (Leguminosae) (Mimosaceae)

julibrissin, Acacia de Constantinople, Arbre de soie



Origine: de l'Iran au Japon. Arbre à feuilles caduques ou grand arbuste à tête en coupole très large. Feuilles très élégantes, composées de folioles semblables aux fougères. Fleurit continuellement de Juillet à Septembre, en épis d'au moins 10 courts rameaux qui terminent par un capitule sphérique, formé par de très fines étamines roses, jaunes à la base. Fruits : cosses vertes de 8-15 cm de long, pendantes, marron à maturité et qui persistent longtemps sur la plante. Réussit bien même dans les sols pauvres ; pour fleurir, il lui faut de la chaleur et des expositions ensoleillées.

Origin: from Iran to Japan. Deciduous tree or large shrub with dome-shaped crown, very broad. Elegant leaves composed of leaflets similar to fern. Continuous flowers from July to September in panicles that have at least 10 short stalks which end in a round head made up of tiny pink stamens, yellow at the base. Fruit: green pods, 8-15cm long, pendulous, brown when mature which last a long time on the plant. Grows well even in poor soil. It requires warmth and light in order to flower.

Tige, standard

2xtr.M	10/12
2xtr.M	12/14
3xtr.M	14/16
3xtr.M	16/18
3xtr.M	18/20
3xtr.M	20/25
Clt.30	10/12
Clt.35	12/14

Albizia julibrissin



Albizia julibrissin

